
·О рzанизация 
•Объединенных Наций 

ГЕНЕРАЛЬНАЯ 
АССАМБЛЕЯ 
ТРИНАДЦАТАЯ СЕССИЯ 

•Официальные отчеты 

СОДЕРЖАНИЕ 

Пункт 44 повестк11 днп: 

Бю.:~жетнап смета на 1959 финансовый год (про
должение): 

Первое чтение (продолжение): 

Стр. 

Раздел 17. Адм11н11страп1вная деятельность 199 

:Пункт 52 поnест1ш днп: 
Предложенне прав11тел1.,ства Чн-111 о предостав.1е-

111111 земел ьн ого уч а стка в С антья го д.~п служеб
ных помещеннй Орган11заu111-1 Объединенных На
цнй II другнх международных орган11зац11й: до 
к.1 ад Ге11ера.1ьноrо Сеl\ретарп II за~1ечан11п по 
нему Консvльтатнвно rо комитета по адм11н11-
стр ат11вны~i II бюджетным вопросам ( окончанС1е) 
Проект доклада Пятого ко~111тета Генеральной 
Асса~1блее . . . . . 204 

Председатель: сэр Клод Кореа ( Цейлон) 

ПУНКТ 44 ПОВЕСТКИ ДНЯ 

Бюджетная смета на 1959 финансовый год (А/ 
3825 и Corr.1, А/3860, А/3933, А/С.5/741, А/С.5/ 
748, А/С.5/749, A/C.5/L.514) (продолжение) 

ПЕРВОЕ ЧТЕНИЕ (продолжениl!) 

РАЗДЕЛ 17. ЛДМ.ИНИСТРАТИВНАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ 
(Л/3825 И CORR.l, А/3860, А/3933 , А /С.5/741) 

1. Г-н КИНЛИСАйД (Генеральный директор 
Управления техннчес.кой помощи) напоминает, 
LJTO вопрос о создании международной админи
стративной с.1 ужбы ра со1атривается уже в тече-
11не трех лет и что первоначальное предложенне 

подверглось из :ченениям. Речь не идет о созда
ннн нового органа, и слово «служба» употребля
ется примерно в то111 же значении, что и слово 

«обслужнвание» в выражениях типа «консулыа 
тнвное обс.'!уживание» в области социального 
обеспечения или в области прав человека. Это 
явствует II из проекта резолюции по данному во

просу, который был только что утвержден Вто
ры\! ко:-.штето:-.1 (А/3992, резолюция VI). Кроме 
того, не 1шеется в внду набирать допошштельны11 
11срсонал, а следовательно, не будет и увеличе-
1111я адшшистратнnных расходов. 

2. Г-н Кинлисайд крат~<о нзлагает историю мно
гочисленных дискуссий по этоыу вопросу в Ге
неральной Ассамблее, Экономическом и Соц11-
а.1ы10\1 Совете II в Комитете технической помо
щ11 . В частностн, представленный Генеральным 
Секретаре\! двадцать шестой сессии Совета до-

ПЯТЫЙ КОМИТЕТ, 680-е 
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Нью-Йорк 

клад I относительно ответов, полученных от пра
вительств, показал, что все правительства отно

сятся в принципе положительно к предла гаеыо 

му плану. После тщательного расо1отрения 2 1 
нз 24 членов Комитета технической поыощн про
голосовали за резо.'!юцию, в которой одобрялос1, 
предложение Генерального Секретаря. На два
дцать шестой сессии Совета это предложение 
было принято 15 rолосаыи при 2 воздержавших
ся, приче:-.1 никто не голосовал против. Г-н К11н
.r1 нсайд цитирует рекомендацию, представленную 
в этой связи Советоi\1 Генеральной Ассамблее в 
его резо.'!юции 681 (XXVI). Проект резолюции, 
только что прн нять11"1 ВторЫi\I кою1тето\1, почт!! 
п олностью совпадает с резолюцией, принятой 
Советом. 

3. Теперь Пятый 1< ом11тет должен принять реше
ние по вопросу об ассигнованиях, испрашиваемых 
Генера,1ы1ы111 Секретаре111 для того, чтобы прнсту
пнть к выполнению предлагаемого плана в ог 

раниче1шо:-.1 объеi\Iе и на экспериментальной ос
нове, как это и было рекомендовано Совето:-.1 н 
Вторыi\1 кошпето:--1 . 

4. Г -н ХИЛЛИС (Соединенное Королевство) по
нш,1ает, что некоторые страны нуждаются в по

:-.ющн иностранных специалистов в области упр а 
вления . Однако делегация Соединенного Коро
левства всегда счнтала, что не следует придавап, 

слишко:-1 большое значен и е новьв1 i\ I етодам, если 
их применение идет во вред существующю1 11 хо
рошо налаженны:11 фор111ю1 технической по:-,ющи; 
делегация Соединенного Королевства не возра
жала в Совете против снсте:-.1ы обслужнван н я, 
предложенной · Генеральньо1 Секретарем, но, по 
ее :-.1ненню, необходи!\1ые расходы вполне могут 
быть покрыты нз п,1еющ11хся средств, предназна
ченных для оказання технической по:-.ющн . Деi1-
ств11тельно, в pa,[l(ax существующеi'! снсте!\IЫ 
технической по:-,10щ11 уже при влекались к работе 
эксперты нз других стра н для исполнення обя
занностей оперативного II ад:-.111ш1стратнвноrо 
характера. Предложение Генерального Секрета
ря идет дальше, оно предуо1атривает предостав

ление этого обслуживашш в теченi1е несколько 
более длительного срока и требует более строго 
го определення отношен11i1 между ады11н11стра 
тнвныш1 работннкаш1, пр11rлашающ11:--1 и нх пра
вительствами II Органн зацнеi'! Объединенных 
Наuш\ че:--1 это с•шталос ь необходш1ыы в прош
.rю:-.1. Пос.11 еднее обстояте.1ьство явилось нсточнп
ко:-. 1 некоторых затруднеш1i'1 в отношениях с го
су да рства :-,111-:.~лена :--111. 
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1 Оф1щ11альныс отl/еты Экопо.1ш ческого 11 Социального Со
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к н дня, документ Е/3121. 
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5. Большинство представителей, по-видимо~1у, 
счнтает, что расходы, связанные с этим расшире

н11е :-.1 деятельности Организации Объединенных 
Наций, должны покрываться из обыкновенного 
бюджета . Делегация Соединенного Королевства 
готова согласиться с эти:-.1, но без особого энту
зиаз:.1а. Сумl\lЫ, представленные 1Консультатив
ны;11 кошпето:-.i II Генеральны:-.1 Секретаре:-.,, 
слишком вел ики для обслуживания, которое но
сит чисто эксперю1ентальный характер. Так как 
потребуется какое-то вре J\1я, для того чтобы за
интересованные правнте;ТJьства оюrли сфорыули
ровать сво11 заявки, а Организация Объединен
ных Наций - набрать специалистов, ю.1еющих 
необходимую квалификацию, г-н Хиллис предла
гает ассигновать 150 ООО долларов, которые в це
.'IЯХ разу;-.1ноrо испо.ТJьзования были бы предо
ставлены в~1есте с суыыой, испрашиваемой на 
собственно адJ\IИНистративную деятельность. 

6. Г-н ХИККЕНЛУПЕР (Соединенные Штаты 
Аl'1ерики) считает, что предлагае :11ое обслужива
ние представляет собоf1 полезное расширение 
деятельности Организации Объединенных На
цИI01. Програмыы государственно-административ
ной деятельности различных стран оказывают 

огромное влияние на остальные стороны их дея

тельности. За;11ечания представителя Соединен
ного Королевства произвели на делегацию Сое
диненных Штатов сильное впечатление, однако 
бесспорно, что Консультативный коJ111пет по ад
J11инистрат11вны111 и бюджетны:.1 вопросам тща
тельно рассмотрел эту проблему и принял во 
внимание факторы такого рода ; поэтому г-н 

Хиккенлупер поддержит реко:-.1е1-щацию Ко;-.ш
тета. 

7. Г-н ПЕНТЕАДО (Бразилия) подтверждает 
позицию, занятую делегацией Бразилии по во
просу о создании :11еждународной аюшнистра
тнвной службы, и наста11вает на то:--1, что·бы Ко · 
мптет утверднл су :-1:11у в 200 ООО долларов, реко
J\t ендованную Консультап1вныl\1 колштетом в ка
честве :.шн11111у:-.1а, н еобходимого JЛЯ по.1ноценно11 
п остановки экспер1п1ента. 

8. Г-н КИ.НЛИСАИД (Генеральный директор 
Управления технич еской по:-.ющи) разъясняет l\Ю
тивы, руководствуясь которыми Генеральный 
Секретарь решил просить об асспгновании 
250 ООО долларов. Генеральный Секретарь счел, 
что требуется нанять 20-30 экспертов, дJJЯ то"
го чтобы установить, является ли предJ1аrае:-.1ьш 

план разу:1шы:11 и не повредит л11 он существую

щей пporpa;'l1;11e по11ющи . ДJJя этого потребуется 
ассигнование в 250 ООО до.11ларов, если учесть, 
что возможны задержки с наборо:11 э1<спертов 11 

другие непредвпденные трудностп. Число уже 
поступивших заявленпй значите.1ьно превышает 
размеры помощи, которая может быть предостав
лена за счет эгой -су:--н1ы . Некоторые из сторон
ш~ков предложения Генера.JJьноrо Секретаря 
уже высказывают со;-.шення относительно того, 
что 250 ООО долларов будет достаточно, чтобы 
поставить экспери"1ент должныы образо,1 . Поэто
му сокращение этой су .:1н1ы до 200 ООО или даже 

до 150 ООО долларов, как это пр едлагает сделать 
представитель Соединенного Королевства, мо
жет повлечь за собой весьма серьезные послед
ствия. Генеральный Секретарь предпочел бы со
хранить су;-.01у, предложенную ю1 первоначаль

но, так как сокращение , реком ендованное Кон
сульта тивным ко:1штетом, является чрезыерны:11 . 

9. Утвержденные Ко:-.штето:-.1 а ссигнования буду г 
использованы и ск.1юч1пельно для оказания непо• 

средственной по:110щи правительстваlll, и если h. 

концу года ча сть средств остан ется неиспользо

ванно1\ то этот остаток будет возвращен в фонды 
Орган11зации Объединенных Наций. 

10. Г-н УРКИДИ (Мекс11ка) говор11т, что он не 
одобряет создание нового вида технической по:110-
щи, за1<лючающегося в предоставлении специа-

листов для исполнения обязанностей оператив
ного и ад:1шнистративного характера в странах. 

нуждающихся в такой по;1ющи, так как считает. 
что иностранцы не должны занимать такие дол 

жности в государственно:11 аппарате. С другой 
стороны, делегация Мексию1 пр11ветствует идею 
предоставления Организацией Объединенных 
Наций технической по:11 ощ11 в виде квалифици
рованных консультаций, стип ендий и организа
ции учебных центров страна:11 , нуждающи:11ся в 
совершенствовании административного аппарата. 

По этой причине делегация Мексики не голосова
ла за резолюцию, принятую Вторы:-., ко;-.нпето:-.1 . 
Известно, что такого рода поыощь, которую 
предлагает оказывать Генеральный Секретар1, , 
в исключительных случаях уже предоставлялас1, 

в рамках Расширенной програ:101ы техническо~"1 
по:--ющи. Поэто:11у, для того чтобы дополнить су
ществующую систему технической помощи, Пято
:--, у 1,ошпету н ет необход11:1юсти утверждать пс
прашивае:11ые а ссигнова1111я. 

11. Г-11 Уркиди несколько обеспокоен те :-.1, что 
и:-.1еется тенденция создавать сп ециальные фон

ды всякий раз, как та илн иная форма техн11че 
с1<ой по,ющи приобретает большее значенпе. 
Такой подход означает 11гнорирование основного 
принципа, в соответствии с которы;-.1 техническа н 

по!llощь должна испрашиваться правительства

,111 и они сами должны составлять графн1<и оче 
редности; ес.111 ю1 необходим специалист в об
.r1асти rосударственно-ад:-.1ш-шстрапшной деяте.1ь
ности, то при существующей систе:-1е онн II\leюr 
полную воз;1южность его затр ебовать. 

12. Г-н ГАНЕМ (Франция) хотел бы узнать 
щ1е1111 е Секретариата относите.1ьно высказанно
го представ11телел1 Соединенного Королевства 
предложения, согла сно которо~1у следует объе

днннть первоначальные и допол нительные асс11г

нован11я по разде.1 у 17. 

13. Как в Эконо:,шческо:11 и Социально:\! Совете, 
так и во Второ;11 кош1тете делегация Франц1111 
•rо.1 осо1вал,а ·за ,ооздюl'Ие яежду,нарюдной а1д::--111н11-

страпшно11 службы, но это не ыешает ей пра
в11льно оценивать доводы, выдвинутые пред.ста

внте.~е~t Мексикн. Нельзя отрицать того, чтu , 
создавая международную адшшистратпвную 
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с.1ужбу, Организация Объединенных Наций ста
вит перед собой задачу, которая является чрез
выча1"шо слож1101\ хотя бы потому, что ;-.-югут 
возникнуть трения между направляемыми Орга
ннзацией Объединенных Наций административ
ныш1 рабопшка,rн и должностны:ш1 ющаш1 той 
и.1и иной страны, которые будут работать под их 
руководство,,. С одной стороны, необходимо 
сделать все воз,южное, чтобы у этих местных 
служащих не возникало чувство, будто они 
находятся под вла стью 11ностранцев, а с другой 
стороны, специалистаl\1 не должно l\!ешать в вы

потrении 11х обязанностей опасение, что они зло
употребляют властью . Поэтоыу следует подчерк
нуть, что необходю10 отбирать специалистов с 
ве.111чаi'1ше~"1 тщательностью. 

14. Таким образом, по мнению г-на Ганема, Ко
:-.штет должен показать , что он сознает возннкаю

щне трудности, и проявить решшюсть деi'1ство
вать с большой осторожностью; поэто'IIУ r-11 Га
не:\1 поддержит предложения, выдвинутые пред

ставителе:\~ Соединенного ~Королевства. 

15. Г-н ТИЩЕНКО (Украинс1<ая Советская Со
циалист11 ,1еская Республика) пр11соединяется к 
зю1ечанш1~1 представнтеля Мексики и говорит, 
что он не видит смысла в систе:-.rе обслужнва
ння, которая будет дублировать деятельносп, 
различных других органов, заюшающихся пре

достав.1 ен нел1 технической по?110щи. Поскольку 
г-н Тищенко считает, что помощь, которую пра

внтельства будут получать от этого вида обслу
ж11вания, вполне l\IОЖет быть предоставлена в 
рю1ках существующего бюджета технической 
по,rощи, он не оюжет поддержать рекоыендацию 

о дополнительноl\1 ассигновашш по этоl\1у раз

делу. 

16. Г-н СЯ (Кита~"~) говорит, что, хотя его деле
гащ1я поддержа.1а пред.1оженне о создаюш :11еж

дународной адllшнистративной службы, она хоте
.т1а бы указать Комитету на трудности, связан
ные с осуществлением этого проекта. Китай в 
nрош.10 :\ 1 приглашал иностранных администра

п1вных работюшов, особенно специа.111стов по 
ф11нансоВЫ;\I вопроса,~, и знает по опыту, наско.1ь

ко сложны пробле~1ы, сопряженные с такого ро
да по~ющью. Очень трудно найти специалистов, 
которые оюrли бы приспособнться и добитЬСJ1 
прнзнания в стране с незнакоl\1ьв1 языко~1 11 
культурой. Поэто~r у необходюю действовать с 
величайшей осторожностью и пока следует на
правлять лишь небольшие группы специалистов 
в ограниченное чис.10 стран. 

17. Представитель Китая считает, что расходы, 
связанные с созданием предлагаемой службы, 
должны быть отнесены за счет бюджета техниче
ской по,10щи, а не обыкновенного бюджета Ор
ганизации Объединенных Наций. Расходы с.ТJе
дует ограничить суымой в 150 ООО дол.1аров ,з 
1959 году; на следующей сессин Ассамблеи во
прос ;\IОЖ ет быть рассмотрен вновь. 

18. Т-н ВЕНКАТАР.АМАН (Индия) не согласен 
с представите.ТJеы Соединенного Королевства, так 

как в действительности некоторые страны уже 
заявили о свое~r на,rерении воспользоваться ус

.1уга ш1 ,1еждународно~"! адш1н11стративной служ
бы. В связи с этим очень вероятно, что в скоро:-.~ 
вре~1ени в Организацию Объединенных Наций 
поступят официальные заявления с просьбой о 
предостав,1ении поыощ11. При этих условиях 
следует принять необходюше финансовые l\Iepы. 
Поэто:-.·1у делегация Индии будет голосовать за 
рекоl\1ендацню Консультативного кошпета о до
полните.1ьном ассигновании в суl\п1е 200 ООО 
долларов. 

19. Г-н АЛЬЕНДЕ (Чили) говорит, что его стра
на особенно заинтересована в создании 1\Iежду
на родно{1 адшшистратнвной службы и что де
т~гация Чи.111 голосовала за резопюцию Эконо
мического и Социального Совета. Правительство 
Чпли, пользовавшееся услуга~ш специа.тшстоn 
по Расши·ренной прогрю1л1е технической помощи, 
пою1:\1а ет , что высококва.'!ифицированные специ
а.111сты не ,юrут быть наняты, если их оклад бу
дет :11еньше I О ООО долпа ров в год. 

20. Дел егация Чили охотно поддержал~ бы 
предложение о предоставлении ассигновашш, ис

прашивае'l1ых Генеральныч Се1<ретаре,1. Однако, 
поско.,ьку большинство чпенов Пятого кошпета, 
по-видимому, одобряет точку зрения Консульта
тивного комитета, она поддержит реко,,1ендацию 

этого Кюштета. 

21. Г-н ХУСЕйН (Па1шстан) говорит, что деле
гации справедливо отмечали экспериментальный 
характер проекта и необходимость действовать с 
осторожностью. Он сог.1асен с точкой зрения 
Консультативного кошпета и поддержит его ре

коl\rендацшо. Он указывает, что ассигнование 
суl\1~,ы меньшей, че:-.1 200 ООО долларов, пос1ави
.1 0 бы под угрозу успех всего начинания. 

22. Г-н КВИДЖИЕХУ (Индонезия) указывает, 
что ес.1 11 специалисту трудно выпот1ять сво11 

обязанности, находясь в чужоi'1 стране, то с та
ю1лш же трудностями сталкиваются и те, кто с 

нюr работает. Кро,1е того, высококва.111фициро
ванные специалисты, обычно занюrающне высо
кие до.1жностн у себя на родине, не всегда охот
но едут за границу. Относясь в це.ТJоl\1 с одобре-
1111 е111 1, данно:--1у плану, он считает, что пока сле

дует проявить осторожность, и ассигнование в 

су,1:\1е 200 ООО до.1лс:1ров представляется бо.'!ее че:\1 
достаТОЧНЫ:\\. 

23. Г-11 КАРРИЛЬО (Сальвадор) говорит, что 
е,1у довелось присутствовать на некоторых из 

заседаний Второго ко:шпета, где обсуждался во
прос о создании :-.1еждународной ад;\lшшстратив
ной службы, и что он нашел эти обсуждения 
очень ннтересны,IИ. Делегация Сальвадора все
це.10 поддерживает предложение Генерального 
Секретаря, и, хотя она сделала некоторые ого
ворки в отноше111111 фор,1у.r111ровок постановляю
щей части этоi'1 резолюции, она убеждена, что 
принятый текст облегчит урегулирование неко
торых трудных пробле:--1. Поскольку сейчас речь 
ндет о ·тоl\1, чтобы утвердить вполне разуыныс 
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асснrновання, дС'.'Iеrация Са .1ьвадора будет голо
совать за ре1<0мендацию Консультативного КОi\Ш· 
тета. 

24. Г-н Сеснль КИНГ (Либерия) говорит, что 
Либерия высоко ценит услуги, оказываемые 
Управлен11е:-.1 технической помощи. Он призывает 
членов ,Комитета восстановить сумму в 250 ООО 
долларов, испрашиваемую Генеральным Секре
та рем, которыi1 лучше, чем кто-либо другой, i\IO· 

жет судить о том, какие суммы требуются для 
осуществления данного эксперимента. Кроме то
го, соответствующие страны знают собственные 
потребности, и их никто не заставит принять по
l\lОщь, о которой они не просят. Следовательно, 
надо предоставить Генерально:-.1у Секретарю пол
ную свободу деi1ствиil, с тем чтобы эксперимент 
был проведен на должно:-.1 уровне и чтобы Гене
ральная Ассаi\1блея смогла на своей следующей 
сессии судить о резу.11ьтатах, достигнутых за один 

год. Если Пятый комитет отклонит предложение 
Генерального Секретаря, то г-11 Сесиль Кинг бу
дет голосовать за рекомендацию Консультатив
ного ко:-штета. 

25. Г-11 МИРГАНИ (Судан ) напо:-.шнает, что в 
ходе общнх прений во Второ i\ 1 кошпете делега
ция Судана ол1ечала важное значение расо1а
триваеl\lоrо пред.11ожен11я . Поэто:-.1у он ограничит
ся рассыотрением финансовоi1 стороны вопроса. 
Поскол ьку резолюция о создании международ• 
ной административной с.r~ужбы бьта утверждена 
Вторым КО:"1Штето~1 без возражений, Генерально
му Секретарю необходимо предоставить средства 
для осуществления этого эксперимента. Поэто\IУ 
делега ция Судана будет голосовать за асспгно
вание в су,в1е 250 ООО дол.11аров. 

26. Г-н ВАН АШ ВАН ВИИК (Нидерланды) го
вор ит, что делегация его страны с cal\Ioгo начала 

понимала целесообразность создания 111еждуна

родной адшшистрат11в1rо11 службы и активно уча
ствовала в подготовительноi1 работе, в результа
те которой был представлен проект резолюци и, 
одобренный Вторы:\1 КО:\1IПето:v1. В данный :\\О· 
"1е11т делеrаuня Нндерландов интересуется фн
на11 сов ыi\1И последствиями этой р езолюuни, и, по

с1<0 .1ьку она П0Hill\faeт, что ПОI<а этот проект :\10· 
жег носнть т~шь экспер1вrентальнь11"1 характер, 
она считает, что ассип iовання не должны быть 
сл11шкоч большюш. С другой стороны, резкое 
сокращение су:--шы, предла rа е:\rое Соед11н е1 шы,1 
Королевством, было бы опасны,1. Во врсчя об
сужде11ш1 данного вопроса в Эко1ю,111ческо:\1 и 
Соц11а ,1ьно,1 Совете представите.r~ь Нидерландов 
высказал :\!Ненне, что асснгнованне должно со

ставнть cyч:"lry в 200 ООО долларов, 11 г-н ван Лш 
ван Внйк с удов.1етворе1111е,1 отыечает, что Кон
сvльтатнвны~"! ко,ттет прншел к тако,1 же выво

ду. Поэто,rу делеrацня Н11дер.11андов оудет го:10-
совать за реrименда ш1ю Консу.11ьтатнвного ко-

11штета. 

27. Г-н ШАХА (Непал) говорит, что эксп е ри
мент будет ш1еть сл1ысл лишь в то~1 случа~, ec

.rill будут выделены достаточные средства, по-

этому он настаивает на восстановлении суммы, 

предложенной Генеральным Секретаре:-1. Если 
Пятый комитет не согласится с этим, то r-н Ша
ха будет голосовать за рекомендацию Консул1,• 
тативного комитета. 

28. Г-н АЛЬВАРАДО (Венесуэла) ющомннает. 
что делегация его страны является одНИ:\I нз 

авторов проекта резолюции, принятого Вторыы 
кошпето:\1 без возражений. Он присоединяется 
к доводам, столь ясно изложенным представите

лями Судана н Нидерландов, н считает, что сле
дует выделить средства, достаточные для прове

дения эксперимента в нор:\rальных условиях. По
этому он будет голосовать за ассиrнованпе в 
cy:\1ille 250 ООО долларов, испрашиваемых Гене
рал ьны:-1 Секретарем. • 

29. Г-н дЖАЗАИРИ (Ливня) говорит, что в об
ласти государственно-ад:\111н11стративной деятель
ности просьбы о кредитах опреде.11яются потреб
ностями. Когда речь идет о столь важно:\r э1<сnе
рнменте, который сейчас обсуждается, следует 
полностью довериться органу, детально изучив

Шеi\1у всю систему его практическо го осуществле

ння. Поэтому r-н Джазаири сч итает, что следует 
восстановить сумму в 250 ООО долларов, испраши
ваемую Генералы1ы,1 Секрета рем. 

30. Г-н УР.I(ИДИ (Мексика) просит поставить 
на раздельное голосова ние две части раздела 17: 
1) первоначальное ассигнование в су,н1е 300 ООО 
долларов, рекоыендованное Консу.11ьтатпвнь1:11 
комптетом; 2) рекомендацию Консультативного 
комитета о дополнительном ассигнованин в су,1 -

,_,е 200 ООО долларов. 

31. Г-н АГНИДЕС (Председатель Консультатпв
ного 1<0,штета по ад~111нистратнвным и бюджет
НЫ:\I вопросюr) хотел бы разъяснить, каю~е 
обстоятельства прнвелн к то,1у, что Кочитет пред
ложил сократить на 50 ООО долларов дополш~
те.11ы1ые ассигнования, нспрашнвае:-.1ые Генерал ь
НЫ;\1 Секретаре:\~. Кошпету сообщ11л 11, что д.1 ; 1 
набора 25 специалистов Организации Объедин ен 
ных Нацш"1 потребуется приблизительно 250 ООО 
долларов в год - су,1;-.1а, рекомендованная Ге 

н е ра.11ы1ыl\1 Секретарем. Однако ввиду задержек 
прн проведеннн най :\1а специалисты, очев11дно, 
не будут 11 спо.1ьзоваться в теченне всего 1959 го 
да, 11 поэто :\1у Ко,1нтет счел воз:\10жны:\1 сокра
ппь су,1,1у до 200 ООО до.11ларов. Расходы Орга
ннзаu1111 Объеднненных Нацнi"! были исч11 с.1 ены 
за вычето,1 i\1НН11,1альных взносов, которые б,·. 

дут внесены соответствующюш прав11тельства,1i1, 
обращающнмися за помощью . Основываясь на 
собственно,~ опыте, приобретенно~, как в Лнг12 
Наций, так 11 у себя на родине , г-н Агнндес сч1 1 -
та ет реко,rендацпю Консультативного комитета 
вполне разуш10i1 . 

32. Г-н дЖАЗАИРИ (Ливня) блаrодар!IТ Пр с.1 -
седателя Консу.1ьтатнвного кош1тета за разъяс
н е ние . Однако он по-прежне'-IУ убежден , что д.1 я 
того, чтобы данный э1<с пер1ше11т привел к бс,
спорны,1 выrюда\1, необход1шо с са,юrо нача .,а 
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создать сю!Ые благоприятные условия и в осо
бенности не допустить сокращения средств, что 
в конечном счете ыожет явиться причиной неуда
чи экспери;\1ента. 

33. ПРЕДСЕДАТЕЛЬ ставит на голосование 
рекомендаuию ,Консультативного комитета об 
ассигновании .су;ш1ы в 300 ООО до.rJ.11аров по раз
делу 17 (А/3860, пункт 207). 

Реко,нендация прuнимается единогласно в пер
во,н чтении. 

34. ПРЕДСЕДАТЕЛЬ говорнт, что он сначала 
поставит на голосование поправку Соединенного 
КороJ1евства о сокращении допо.1нительных ас
сигнований на международную ад,шннстратив
ную службу, рекомендованных Консультативным 
кошпето:-.1 по разделу 17, до 150 ООО долларов; 
при это:11 подразумевается, что вся ассигнуеыан 

по это:11у разделу су:,,1;\1а - 450 ООО долларов -
будет расо1атрпваться как единое целое с точ
ю1 зрения нспо.~1нення бюджета. Если поправка 
не будет принята, то он предложит Пято:11у ко
шпету проголосовать по рекомендации Конr,уль
тативного комитета. 

35. Г-н УРКИДИ (Мексика) не l\lОжет согласить
ся по прнчиню-1, о которых он уже говорил, с 

тем, что с точки зрения исполнения бюджета ·не 
должно провощпься различие ;11ежду nервона

чальньв1 ассигнование;\! в су :11;-,1е 300 ООО долла
ров по разделу 17 11 су:-.1:-.юй, которая :110жет быть 
спеuналыю ассигнована на нужды :-.1еждународ

ной адшшистративно11 службы. 

36. Г-н ТЕРНЕР (Контролер) зю1ечает, что, 
прпню1ая во вюшанне, что первоначальное 11 

допо:111ительное ассигнования голосуются раз

де.11ьно, а также учитывая подробное обсужден11е, 
проведенное в Эконо:м1ческо:-.1 11 Социально:-.~ Со
вете н во Второ:-.1 ко:-.штете в связи с воnросо:11 о 
;1еждународной административной службе, 11 за

~1ечанш1 об использовашш доnолните,1ьных ассиг
нований, содержащиеся в пункте 17 доклада 
Консультативного КО\IJПета (А/3933), бы:ю бы 
не:1есообразно пока сохранить различие -'Iежду 
дву;\rя расо1атривае:11ымн су11O1ю,ш. Г-н Тернер 
признает. о,:ща1<0, что вопрос, поднятый предста
в1пе.1е-'1 Соедин енного Королевства, заслужнва
ет изучения и что, бесспорно, было бы желате.1ь
ны:ч вернуться к не:-.1у в будуще:-.1 году. 

37. Г-н ХИЛЛИС (Соединенное Королевство) 
говорит, что он готов снять ту часть своей по
правки, которая касается бюджетного испо.1не-
1111я ассигнований по разделу 17, прн условиr, 
что этот вопрос будет расоютрен на следующе11 
сессии. 

38. Г-н 1ЧИРГ АНИ (Судан) считал, что nредста
внте.,ь Ливии официально внес поправку, в ко
торой предуо1атрпвается увеличение дополни
те.1ы1ых асснгнованнй, реко:\1ендованных Кон
су.1ыативны11 ко-'штетО-'1, до 250 ООО долларов, 
то есть, ины:--111 с.1ова:1111, восстанов.1енне СУ-'ОIЫ, 

11спраш11ваемой Генеральньв1 Секретарем . По
скольку это, по-вид11~10;-,1у, не соответствует дей
ствительности, он хоте.1 бы са:\1 внести такую 
поправку. 

39. ПРЕДСЕДАТЕЛЬ указывает, что, так как он 
уже объявил о начале голосования, поправка Су
дана согласно правила111 процедуры не :110жет 

быть принята. 

40. После об111ена 111ненню111, в котором приняли 
участие г-н ШАХА (Непал), г-н МИРГАНИ 
(Судан), г-н КВИДЖИЕХУ (Индонезия), г-н 
ОПРЕСКУ (Ру;1IЫния), г-н ХИЛЛИС (Соед11-
не11ное Королевство), г-н ЭЛЬ-МЕССИРИ (Объ
единенная Арабская Республика), г-н МАНГ А
ША (Эфиопия}, г-н УРАБЭ (Япония), г-н Се
силь ~КИНГ (Либерия) и г-н ВЕНКАТАРАМ.АН 
(Индия), ПРЕДСЕДАТЕЛЬ заявляет, что он по
ставит на голосование поправку Соединенного 
Королевства, в которой в ее настоящем виде 
предлагается т1шь сократить до 150 ООО долла
ров дополнительное ассигнование, реко;\1ендуе:-.10е 

Консулыатнвныч кошпеТО-'1 по разделу 17. Если 
эта поправка не будет принята, он будет просить 
членов Пятого ко:-.штета решить путем голосова
ния, желают ли онн разрешить nредстав11 гелю 

Судана внести свою поправку. 

Поправка Соединенного Королевства отклоня
ется 44 голоса,ни против 18 при 4 воздержав
шuхся. 

Колштет 29 голоса.ни против 21 при 15 воздер
жавшихся постановляет разрешить представите
лю Судана внести свою поправку. 

41 . Г-н МИРГ АНИ (Судан) оф11ц11а.1ьно пред
.1а гает увеличить до 250 ООО до.сJларов дополнн
т е.1 ьное ассигнование, реко-'1ендованное Консуль
тапшны:11 ко:-.штето;-.1. 

Поправка Судапа отклоняется 39 голосашt 
против 20 при 8 воздержавшихся. 

42. ПРЕДСЕДАТЕЛЬ ставит на го.1осование 
реко:-.:ендацию Консультативного кошпета о до
по.1нитель110-'1 ассигнованни в cy;\I-'le 200 ООО дол
.1а ров по разделу 17 (А/3933, пункт 17). 

Реко.нендация принимается в первом чтении 
53 голоса,ни n1юп1в 1 при 13 воздержавшихся. 

43. Г-н УРКИДИ (Мексика) говорJIТ, что он го
.1осовал за асс11гнова11ие в су~1-'1е 300 ООО долла
ров, но nрот11в допо.1н 11те.1ьного асснгнования по 

уже изложенны:--1 ю1 соображен11ю1 nр11нц11п11а.ТJь
ного характера. По ынению делеrашш Мексики, 
первонача.1ьная cy:-,i:11a в 300 ООО дол.1аров пред
назн ачена 11ск .!1юч1пе.1ьно для государственно

ад:-.шн11страт11в11оi'1 деяте.ТJьносп1 как таково11 н 
;1е ~южет быть использована на нужды -'1ежду
народно11 ад-'шнистративно11 с.1ужбы. 
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ПУНКТ 52 ПОВЕСТКИ ДНЯ 

Предложение правительства Чили о предостав
лении земельного участка в Сантьяго для слу
жебных помещений Организации Объединен
ных Наций и других международных органи
заций: доклад Генерального Секретаря и за
мечания по нему Консультативного комитета 
по административным и бюджетным вопросам 
(А/3952, А/3972, A/C.5/L.524) (окончание)* 

* Перенесено с 673-го заседання. 

ПРОЕКТ ДОКЛАДА ПЯТОГО КОМИТЕТА 

ГЕНЕРАЛЬНОЙ АССАМБЛЕЕ (A/C.5/L.524) 

44. Г-н КИХАНО (Аргентина), Докладчик, пред

ставляет проект доклада (A/C.5/L.524). 

Проект доклада принил~ается. 

Заседание закрывается в l 7 час. 30 мнн. 




